



PARLEMENT LIBRE DES JEUNES

Affirmons notre pouvoir d'agir

Auvergne-Rhône-Alpes

25 & 26 juin 2022 à Autrans (Isère)



Le parlement libre des jeunes est une expérience de démocratie directe avec des jeunes de 18 à 30 ans qui vise à influencer les décisions politiques vers plus de justice sociale et environnementale. A partir des rêves et des colères de tous les jeunes présent.e.s, nous nous organisons collectivement pour proposer et agir.



Infos et inscriptions :



parlementjeunes@aequitaz.org

04.37.43.45.11

www.aequitaz.org



Lieu : centre de vacances le Vertaco à Autrans

Des Parlements et Assemblées libres de jeunes s'organisent un peu partout en France. Rejoignez le mouvement !



les cités d'or

